PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	3	13/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



## El Plan V de Venganza

a semana pasada, la Fiscalia General de Justicia de la Ciudad de México emitió una orden de aprehensión en contra del diputado panista Christian Von Roehrich, por su probable participación en los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades cometido por un servidor público y asociación delictuosa.

No es un señalamiento tan complicado -como el apellido del panista-, sabiendo que estamos a menos de dos años de las elecciones presidenciales y de jefe de Gobierno en la CDMX.

Les digo que no es difícil también, porque las acusaciones están desde hace varios años y como bien decía mi abuela, "los tiempos de Dios son perfectos", y ahora resulta que cuando bien se pudo señalar a Von Roehrich e ir tras de él, se decide que este es el momento justo para hacer el trabajo que no se hizo antes. Digo, en estos años que lleva la 4T actuando, no se le investigó a la señora Layda Sansores durante su administración en la alcaldía Alvaro Obregón por todas sus corruptelas y unas escaleritas eléctricas que hizo a sus "consentidos" en la demarcación. Por cierto, el chistecito salió en más de 66 millones de pesos. O bien ahora, el ex alcalde de Morena en la Miguel Hidalgo también

tiene muchos "trapitos al sol" desde hace varios años. Cerca de 120 pantallas en Polanco se instalaron de manera ilegal por tres años, días antes de cambiar de que Romo dejara la administración; se hizo con un permiso temporal de "tres meses" como lo marcan los reglamentos, pero ahora se sabe que el concuño del morenista, Mario Alberto Hernández Salas repartió a diestra y siniestra los anuncios hasta 2024.

Ahora, el ex delegado de la alcaldía Benito Juárez, ya es buscado por agentes de
la Policía de Investigación, luego de que el
Ministerio Público solicitara y obtuviera la
orden de aprehensión en su contra. Por supuesto que el PAN respalda al funcionario y
aseguran que es una venganza política de
Morena. No es un secreto que nuestra próxima "novia capitalina", Claudia Sheinbaum,
de repente anda de gira por nuestra Ciudad
de México y en una de esas, decidió intentar
debilitar a sus adversarios ante la clara pérdida de adeptos en su favor. Todo ello, después de la marcha en defensa del INE.

"Es Claudia", sí, la que definitivamente ya se creyó ser la "corcholata" favorita rumbo a los comicios presidenciales y, la que anda en una campaña anticipada a tope para su objetivo, mismo que so le hizo creer nuestro presidente tabasqueño; pero también debe vislumbrar a sus "hermanos" morenistas y no menospreciarlos. También es justo que, como le menciono, se hagan investigaciones en derroche de dinero, del erario, ¡caray! a los guindas que han hecho de las suyas y hoy están como si nada, precisamente por el gobierno que está en el poder.

Y es que ahora, Sheinbaum quiere dinamitar de manera un tanto precipitada a la oposición. Por lo pronto, Von Roehrich ya es buscado por las autoridades y sí, tendrá que entregar cuentas. Pero no se deje engañar, el Plan V de venganza de los morenistas está latente y es peligroso no solo para la ciudadanía, sino para ellos mismos, pues les puede explotar en sus propias caras.

\*@CallodeHacha

8				V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•	ě.		*	**	\$3 53	23°	AND EDENDIENTE			COLUMNAS
*		÷	¥	¥		¥.0	INDEPENDIENTE	3	13/12/2022	Y Artículos

